LECCION 11

LA COMUNION CON EL ESPIRITU SANTO

Cita bíblica: Romanos 8:26 "Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues no sabemos orar como conviene, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros."

Descripción: La importancia de mantener una relación íntima con el Espíritu Santo como fuente de poder y dirección.

Introducción

La comunión con el Espíritu Santo es fundamental para la vida cristiana. El Espíritu Santo es nuestro Consolador, Guía y Ayudador. A través de está relación, los creyentes son capacitados para vivir de acuerdo con la voluntad de Dios, experimentar su poder y crecer en su fe. Comprender la naturaleza de esta comunión y cómo cultivarla es esencial para una vida cristiana efectiva y plena.

11.1. La Persona del Espíritu Santo

Cita bíblica: Juan 14:16-17 "Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre; el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros y estará en vosotros."

FG Global

Descripción: El Espíritu Santo es una persona, no una fuerza impersonal. Jesús lo describe como "Consolador" y "Espíritu de verdad", indicando su papel en la vida del creyente. Reconocer al Espíritu Santo como una persona activa en nuestra vida es esencial para cultivar una relación íntima y dinámica.

11.2. La Morada del Espíritu Santo

Cita bíblica: 1 Corintios 6:19-20 "¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios."

Descripción: El hecho de que el Espíritu Santo habite en nosotros implica que somos portadores de su presencia. Esto transforma nuestra identidad y nos llama a vivir de una manera que glorifique a Dios. Comprender que somos templos del Espíritu Santo nos motiva a cuidar de nuestro cuerpo y espíritu.

11.3. La Guía del Espíritu Santo

Cita bíblica: Romanos 8:14 "Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios."

Descripción: El Espíritu Santo nos guía en nuestra vida diaria, ayudándonos a tomar decisiones que estén alineadas con la voluntad de Dios. Esta guía es fundamental para vivir una vida cristiana auténtica y fructífera. Escuchar y responder a la dirección del Espíritu es esencial para nuestra madurez espiritual.

11.4. El Poder del Espíritu Santo

Cita bíblica: Hechos 1:8 "Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo; y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra."

Descripción: La llegada del Espíritu Santo en Pentecostés marcó el comienzo del poder transformador en la vida de los creyentes. Este poder no solo es para la evangelización, sino también para vivir una vida que glorifique a Dios. A través del Espíritu, somos capacitados para realizar obras que reflejan el carácter de Cristo.

FG Global 11.5. El Fruto del Espíritu MINISTRIES

Cita bíblica: Gálatas 5:22-23 "Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley."

Descripción: La obra del Espíritu Santo en nuestra vida se manifiesta a través del fruto del Espíritu. Estas características reflejan el carácter de Cristo en nosotros. Al permitir que el Espíritu trabaje en nuestras vidas, comenzamos a exhibir estos frutos, lo que a su vez edifica a la comunidad de creyentes y atrae a otros hacia Cristo.

11.6. La Oración en el Espíritu

Cita bíblica: Romanos 8:26 "Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues no sabemos orar como conviene; pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles."

Descripción: La oración en el Espíritu es una parte vital de nuestra comunión con Él. A veces, no sabemos qué orar, pero el Espíritu intercede por nosotros. Esta intercesión es un recordatorio de cómo el Espíritu Santo está profundamente involucrado en nuestra vida espiritual y de cómo puede ayudarnos a conectarnos más plenamente con Dios.

Conclusión

La comunión con el Espíritu Santo es esencial para el crecimiento y la vida del creyente. Al reconocer su presencia, permitir su guía y poder, y cultivar una relación activa con Él, podemos experimentar una vida transformada y llena de propósito. El Espíritu Santo no solo nos capacita para vivir de acuerdo con la voluntad de Dios, sino que también nos permite ser testigos efectivos de su amor y gracia en el mundo.

Preguntas para la reflexión:

¿Cómo puedo cultivar una rela<mark>ción</mark> más profun<mark>d</mark>a con el Espíritu Santo en mi vida diaria?

¿En qué áreas necesito buscar más la guía y la dirección del Espíritu?

Oración: Pide a Dios que te ayude a reconocer la obra del Espíritu Santo en tu vida. Clama por una mayor sensibilidad a Su voz y dirección, y busca maneras de permitir que el Espíritu te transforme, guiándote hacia una vida que glorifique a Dios y refleje el carácter de Cristo.

